

BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. **1092**.
Ciudad Universitaria, 25 de Febrero de 2016.

Firman convenio de colaboración UAEM y la Universidad de Buenos Aires

Con el propósito de crear redes de intercambio académico y bibliográfico, así como de movilidad docente y estudiantil a nivel licenciatura y posgrado, Armando Villegas Contreras, director de la Facultad de Humanidades de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) y Cecilia Abdo Ferez de la Universidad de Buenos Aires, Argentina, (UBA Sociales), firmaron un convenio de colaboración este día en la sala de conferencias de dicha facultad.

Armando Villegas destacó que este acuerdo reforzará las líneas de investigación comunes de ambas instituciones en los temas como las Figuras del discurso, la Teoría política, la Filosofía política, Estudios sociales y en general, del análisis del discurso.

Por su parte, Cecilia Abdo Ferez, dijo que con este convenio "se fortalecerán lazos para poder crear prácticas comunes en temas sociales, políticos, históricos y filosóficos que aquejan a todos los países de América Latina y propiciar lecturas de investigadores y autores latinoamericanos".

El convenio tiene vigencia de marzo de 2016 hasta de octubre de 2020 y ambas partes se comprometen en términos generales a llevar a cabo actividades de cooperación e intercambio para promover estadías de profesores por períodos determinados, con el propósito de dictar conferencias, participar en cursos y en programas de docencia común.

También ambas instituciones podrán intercambiar material didáctico y bibliográfico, colaborar en proyectos de investigación y desarrollo que la contraparte tenga en ejecución, así como la movilidad académica de docentes, investigadores y técnicos, realizar en forma conjunta estudios y proyectos de investigación en temas de interés común, con la posibilidad de recurrir a fuentes de financiamiento externo para el desarrollo de los mismos, previo acuerdo de ambas partes.

Los egresados de las licenciaturas de la Facultad de Humanidades, podrán asistir a cursos de posgrado o especialización, maestría, doctorado y programas de extensión, promoviendo la movilidad de estudiantes entre ambas instituciones.

Por una Humanidad Culta